

LA HINOJOSA

Repoblar el terreno quemado

El alcalde de La Hinojosa de San Vicente, **Francisco García**, ha iniciado conversaciones con el Gobierno regional con el objetivo de repoblar las sesenta hectáreas que fueron asolada por el incendio y que acabó con un buen número de rebollos, encinas y chaparros. García considera que la Junta de Comunidades puede ceder las semillas necesarias y las plantas adecuadas para repoblar la zona. El primer edil sostiene que se necesitarán unos quince años para que este paraje presente el mismo aspectos que antes del incendio. Aún se desconocen las causas que originaron este siniestro que tomó cuerpo en el paraje conocido como *El Gramal*, situado en el corazón de la *Sierra de San Vicente* y a escasos metros de *El Piélagu*. Para sofocar el fuego se utilizaron numerosos medios aéreos y terrestres, ya que rápidamente se extendió hasta arriba por la ladera como consecuencia de la acción del viento reinante.

SEGURILLA

El observatorio, casi a punto

Los dos próximos meses se pueden considerar claves para la localidad de Segurilla, pues es el espacio fijado por el alcalde **Pablo Barroso** para proceder a la inauguración de observatorio astrológico y el nuevo pabellón polideportivo municipal, tal y como ha declarado a esta revista el presidente de la corporación municipal de esta población de la *Sierra de San Vicente*. El observatorio se ha construido con personal municipal y con los trabajadores contratados por los distintos planes de empleo; mientras que el polideportivo, en el que se ha invertido la cantidad de 900.000 euros, está prácticamente terminado. Además, el alcalde apunta que esta zona polideportiva se enriquecerá con la cubrición del actual frontón y la construcción de una pista de pádel, que está siendo muy demandada.

PEPINO

Corrochano inaugura oficialmente el nuevo edificio del ayuntamiento

El subdelegado del Gobierno, **Javier Corrochano**, junto al alcalde de Talavera, **José Francisco Rivas**, y **Jesús Javier Perea**, director general de Administraciones Públicas, han inaugurado -junto al diputado **José Gutiérrez-** oficialmente el nuevo edificio del ayuntamiento de Pepino. Un inmueble que, además, sirve para acoger otros servicios como biblioteca municipal, el de correos y los distintos servicios sociales. Para construir este edificio se ha contado con una inversión de más de dos millones, según ha informado el alcalde **Vicente Casitas** -en la foto, junto al edil **Manuel de Castro**-. El presidente de la corporación pepinera aprovechó el acto para declarar que muy pronto los residentes en la urbanización *Prado del Arca* tendrán resuelto el problema del abastecimiento y la potabilidad del agua tras la firma de un convenio entre los consistorios de Pepino y Talavera de la Reina. El acuerdo permitirá abordar un proyecto que está tomando cuerpo actualmente. El problema del abastecimiento de agua nació en abril y se resolverá gracias a la colaboración de los dos equipos de gobierno.



EL BERCIAL

Apertura del taller de empleo de geriatría y ayuda a domicilio

El primer día del presente mes de septiembre fue el elegido para que se iniciara en El Bercial un nuevo programa de formación y empleo, que capacitará a los dieciséis alumnas-trabajadoras para el campo de la geriatría y la ayuda a domicilio. El curso tendrá una duración de un año porque el consistorio de esta



EATIM y el de la vecina Alcolea de Tajo han aunado esfuerzos para conseguir la concesión de este proyecto que está financiado por el Sepecam y el Fondo Social Europeo. Una iniciativa que permitirá no sólo ocupar durante un año a dieciséis mujeres -ocho de cada núcleo urbano-, sino que se las prepara para facilitar su inserción laboral a la conclusión de la misma. Una enfermera, un maestro y un trabajador social son los encargados de impartir el curso.